



Hermosillo, Sonora a 27 de agosto de 2018

¿Sabías qué?

Balanza comercial julio 2018 vs julio 2017

En el mes de julio de 2018 la balanza comercial de México registra un déficit comercial de - 2.889 millones de dólares, mayor en - 1,358 millones de dólares al déficit de - 1,531 millones de dólares observado en el mismo mes de 2017.

Este déficit fue el resultado de un valor de las exportaciones de mercancías por 36,721 millones de dólares e importaciones por 39,610 millones de dólares.

Las exportaciones en julio de 2018 se integraron por 34,116 millones de dólares de exportaciones no petroleras y por 2,604 millones de dólares de petroleras. Las exportaciones mostraron un incremento de 14.2 por ciento, la cual fue resultado de crecimientos de 12.9 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 34.2 por ciento en las petroleras. Al interior de las exportaciones no petroleras, las dirigidas a Estados Unidos avanzaron 12.8 por ciento, en tanto que las canalizadas al resto del mundo lo hicieron en 13.3 por ciento.

Por su parte, las importaciones de mercancías crecieron 17.6 por ciento. Dicha cifra se originó de alzas de 13.6 por ciento en las importaciones no petroleras y de 56.8 por ciento en las importaciones petroleras. Al considerar las importaciones por tipo de bien, se observaron aumentos de 19.7 por ciento en las importaciones de bienes de consumo, de 16.4 por ciento en las de bienes de uso intermedio y de 23.2 por ciento en las de bienes de capital.



BALANZA COMERCIAL DE MERCANCIAS DE MÉXICO 2018

Millones de dólares

Concepto	Julio			Enero - Julio		
	2017	2018	Variación %	2017	2018	Variación %
Exportaciones totales	32,153.9	36,720.5	14.2	229,535.4	255,804.4	11.4
Petroleras	1,940.5	2,604.1	34.2	12,516.8	17,823.9	42.4
No petroleras	30,213.4	34,116.4	12.9	217,018.6	237,980.5	9.7
Agropecuarias	979.2	1,018.4	4.0	9,506.6	10,257.6	7.9
Extractivas	427.8	512.9	19.9	3,002.2	3,809.8	26.9
Manufactureras	28,806.4	32,585.1	13.1	204,509.8	223,913.1	9.5
Automotrices	9,509.5	11,069.0	16.4	70,308.6	79,378.4	12.9
No automotrices	19,297.0	21,516.1	11.5	134,201.2	144,534.7	7.7
Importaciones totales	33,684.9	39,609.8	17.6	234,152.5	263,242.9	12.4
Petroleras	3,133.7	4,913.6	56.8	21,916.3	30,419.8	38.8
No petroleras	30,551.2	34,696.2	13.6	212,236.2	232,823.1	9.7
Bienes de Consumo	4,435.7	5,309.0	19.7	30,777.6	35,187.0	14.3
Petroleras	1,079.4	1,889.0	75.0	7,848.1	11,042.3	40.7
No petroleras	3,356.2	3,420.0	1.9	22,929.4	24,144.7	5.3
Bienes Intermedios	25,930.1	30,194.7	16.4	180,854.6	202,182.1	11.8
Petroleras	2,054.8	3,024.6	47.2	14,062.0	19,377.5	37.8
No petroleras	23,875.3	27,170.1	13.8	166,792.5	182,804.6	9.6
Bienes de capital	3,333.6	4,106.1	23.2	22,499.0	25,873.9	15.0
Saldo de la Balanza Comercial	-1,531.0	-2,889.3	88.7	-4,617.1	-7,438.5	61.1

NotA: Debido al redondeo las sumas de los parciales pueden no coincidir con los totales.

Para el 2018 son cifras oportunas.

s.s. sin significación.

Fuente: Elaborado por Oficina de información agropecuaria del estado de Sonora (OIAPES) con información de INEGI.

En el séptimo mes de 2018, el valor de las exportaciones agropecuarias y pesqueras alcanzaron los 1,018 millones de dólares, monto que implicó un crecimiento de 4.0 %.

Los avances más importantes se reportaron en las exportaciones de pescados, crustáceos y moluscos (56.2%), de frutas y frutos comestibles (48%), de pimienta (24.6%), de ganado vacuno (21.4%) y de jitomate (18.7%). En contraste, las caídas anuales más relevantes se presentaron en las exportaciones de mango (-33.9%) y de aguacate (-2.7%).



Balanza comercial enero - julio 2018 vs enero - julio 2017

Al mes julio de 2018 la balanza comercial de México registra un déficit comercial de – 7,439 millones de dólares, mayor en – 2,822 millones de dólares al déficit de – 4,617 millones de dólares observado al mismo mes de 2017.

Este déficit fue el resultado, al mes de julio de 2018, de un valor de las exportaciones de mercancías por 255,804 millones de dólares e importaciones por 263,243 millones de dólares.

Las exportaciones al mes de julio de 2018 se integraron por 237,981 millones de dólares de exportaciones no petroleras y por 17,824 millones de dólares de petroleras. Las exportaciones mostraron un incremento de 11.4 por ciento, la cual fue resultado de crecimientos de 9.7 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 42.1 por ciento en las petroleras.

Por su parte, las importaciones de mercancías al mes de julio de 2018 crecieron 12.4 por ciento. Dicha cifra se originó de alzas de 9.7 por ciento en las importaciones no petroleras y de 38.8 por ciento en las importaciones petroleras. Al considerar las importaciones por tipo de bien, se observaron aumentos de 14.3 por ciento en las importaciones de bienes de consumo, de 11.8 por ciento en las de bienes de uso intermedio y de 15.0 por ciento en las de bienes de capital.